

# Die Taucher fahren nach Rovinj

**Taucherfreunde eröffnen die Saison am kommenden Osterwochenende**

Eichendorf. Das Osterwochenende wollen die Eichendorfer Taucherfreunde nutzen, um ihrer Leidenschaft, dem Tauchen, nach der Winterpause wieder nach Herzenslust frönen zu können. Mit ihren privaten PKWs fahren sie nach Rovinj.

Die meisten fahren nicht zum ersten Mal mit zum Tauchurlaub nach Rovinj, und kennen diese malerische Stadt mit ihrem ganz eigenen Flair schon aus vergangenen Tauchfahrten. Sie schätzen die perfekte Möglichkeit, die ausgezeichneten Tauchplätze vor der Stadt mit einem angenehmen Urlaub zu verbinden. Tagsüber unternehmen die Tauchanfänger die ersten Schritte in die Unterwasserwelt der Adria. Die Erfahrenen zieht es zu den zahlreichen Schiffswracks und natürlich zu den schönen Tauchplätzen vor den unzähligen Inseln der Gegend.

Abends geht es in die Altstadt, wo man sich beim Abendessen die Ereignisse des Tages erzählen und Erfahrungen austauschen kann. Nach der Stärkung mit der vorzüglichen Küche der kleinen Fischlokale geht es zum Bummeln an die Promenade und zu den Felsenstränden. Für die „Nachtschwärmer“ ist in den vielen



An Ostern werden die Taucherfreunde in die faszinierende Unterwasserwelt eintauchen.

Gassen der Altstadt auch einiges geboten, so dass sowohl die Taucher, als auch die Nichttaucher auf ihre Kosten kommen.

Am Sonntag, 7. April, wird im Landauer Hallenbad von 7.30 Uhr bis

10 Uhr ein Schnuppertauchen abgehalten werden. Hier kann man ab 12 Jahren Einblicke in den Tauchsport gewinnen. Infos jederzeit bei Alfons Kettl, Tel. 09952/1490, oder Tel. 0170/8991114.